

## **SEGUNDO COMUNICADO ASCAD**

Estimado Compañero/a:

A varios días del comunicado de ICASS con las desafortunadas decisiones ya sobradamente sabidas de los recortes en la ayuda a la dependencia de las personas institucionalizadas (sobre 58000 plazas) nos vemos en la necesidad de hacer una pequeña reflexión de lo sucedido y sobre la situación actual:

1.- **ASCAD** dejó muy claro desde el principio de la noticia que ésta llamaba a engaño y queremos insistir en ello: **el recorte no es a los centros, es un recorte a las personas**, a los residentes, sobre una prestación que ya perciben, a la que tienen derecho por su alta dependencia y que está enmarcado reconocido, evaluado y otorgado por el propio estado y en base a la ley por lo que lo que se hace con este recorte es simplemente actuar al margen de ella, afectando a los más débiles, es decir, directamente a las personas dependientes de grado III, y que si tenemos en cuenta que alrededor de cada una de ellas pueden haber 3 ó 4 miembros familiares nos vamos a una afectación directa de 150.000 ó 200.000 personas. No es de extrañar pues que tras estos números se haya desatado un gran revuelo social con repercusión mediática a toda España.

2.- Visto el tema desde esta óptica, **ASCAD** va a estar siempre al lado de los usuarios y debemos seguir denunciando que el **derecho se les cercena exactamente igual sea por 15 días ó 60**. Volvemos a insistir en el hecho de comunicar a Fiscalía y Juzgados de guardia las **situaciones de posible abandono** entendiendo sobre este particular que la administración, que es quien tiene en sus manos la capacidad de obrar, no puede ni debe inhibirse al ser directamente responsable de la situación.

3.- Desde **ASCAD** seguimos denunciando que la sostenibilidad del sistema **no pasa por recortar** los derechos básicos de atención a los ciudadanos más frágiles **sino por reconsiderar** si lo que se hace ha de ser necesariamente así ó hay otras alternativas más racionales. Sobre este particular hace meses que estamos solicitando diálogo para estudiar y proponer diferentes modelos asistenciales a la Conselleria de BSiF.

4.- Que vista la situación global, la incertidumbre de residentes y familiares, el gran número de damnificados, la actitud cambiante de BSiF y de Economía i Finances, -ó de ambos- y la proximidad de la cita electoral marcan un contexto en el que consideramos que el **paso garantista necesario para los residentes, familiares y por extensión trabajadores y empresas**, debe ser explicado y compartido directamente con el propio President de la Generalitat nuestras reflexiones y su pronunciamiento sobre el problema actual, para lo cual solicitaremos una entrevista con el Hble. President Artur Mas.

Seguimos confiando en que se imponga la cordura porque sabemos de la sensibilidad social del Conseller Cleries y esperamos y deseamos de sus habilidades a que se de lugar a normalizar una situación a la que nunca se debió llegar.

Saludos,

El Secretari  
Juli Martí

El President  
Andrés Rueda

Comunicat